

Concretan exportaciones por \$ 3,5 millones en Trinidad y Tobago

Autor Administrator
Tuesday, 21 de July de 2015
Modificado el Tuesday, 21 de July de 2015

CONSTRUCCIONES | Sector construcción

Empresarios venezolanos del sector construcción, participaron en la exhibición Trade & Investment Convention (TIC 2015), que se desarrolló entre el 8 y el 11 de julio en el Centre of Excellence, ubicado a 30 kilómetros de Puerto España, la capital.

EL UNIVERSAL

Caracas.- Más de 3,5 millones de dólares americanos (USD) en intenciones de negocios concretaron en Trinidad y Tobago empresarios venezolanos del sector construcción, que participaron en la exhibición Trade & Investment Convention (TIC 2015), que se desarrolló entre el 8 y el 11 de julio en el Centre of Excellence, ubicado a 30 kilómetros de Puerto España, la capital.

Esta cifra representa 26 % de los 13,5 millones de dólares que logró negociar la delegación venezolana en el evento, como parte del acompañamiento recibido de parte del programa Venezuela Exporta, del Banco de Comercio Exterior (Bancoex), respaldado por AVN.

31 empresas nacionales exhibieron más de 350 productos con calidad de exportación en este evento internacional, que agrupó a 200 empresas de la región latinoamericana y caribeña.

Durante la exhibición, la empresa productora y comercializadora de granitos Técnica Marmolera Venezolana CA (Tecvemar) pudo concretar un conjunto de exportaciones hacia Trinidad y Tobago.

El director de Tecvemar, Miguel Ruscino, anunció que se prevé que en el lapso de un mes se concrete el proceso de entrega de las licencias de granito para cumplir con los pedidos acordados.

"Pronto nuestro producto venezolano estará en los distintos espacios donde el revestimiento de proyectos arquitectónicos sea necesario. Estimamos un plazo máximo de un mes para cumplir los pasos legales de exportación y

"cruzar fronteras", como lo indica el eslogan de Bancoex", expresó, tal y como refiere una nota de prensa publicada por la empresa.

Recordó que delegación venezolana contará con la participación de un equipo del banco estatal, que se encargará de coordinar la presentación y ofrecer asesoría técnica y de negocios.

De este modo, explicó que el programa Venezuela Exporta tiene como finalidad dar a conocer los productos venezolanos para que éstos sean conocidos y comercializados en el exterior.

"Bancoex no lleva empresas sino productos. De esta manera se exhiben por sectores y se llevan muestras del potencial de cada producto. Las empresas que son invitadas a participar representan el rubro; si este ingresa a la comercialización y a exportación, esto allana el camino para otros que produzcan el mismo rubro", expresó.

Desde su inicio, el 8 de julio de 2013, en Montevideo, Uruguay, el programa Venezuela Exporta ha recorrido también en las ciudades de Guayaquil, Ecuador; La Habana, Cuba; Bogotá, Colombia, y Manaus, Brasil, para impulsar nuevas oportunidades de negocio a las empresas venezolanas.

<http://www.eluniversal.com/economia/150720/concretan-exportaciones-por-35-millones-en-trinidad-y-tobago>